



天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

すすんで学ぶ子～説明的な文章の読解～

天津小のめざす児童像のひとつ「すすんで学ぶ子」を育成する取組として、国語科の説明的な文章の読解を中心とした授業改善を行っています。特に、「資料から必要な情報を適切に選び、人に分かりやすく表現する」力を高めたいと考えています。そして、将来、様々な仕事に就く子供たちにとって、社会生活の中でよりよく生きていくための基礎となればと思います。

先日は、5年生と6年生で研究授業を行いました。ワークシートに必要な情報を適切に書き出している子が増えていました。また、筆者が分かりやすく伝えるために、どんな工夫をして文章を書いているのかも考えることができました。

11月21日(火)には、2年生で研究授業を予定しています。この授業は、真庭市内の他の学校の先生方にも公開します。



健康に生活する子～運動チャレンジ週間～

天津小のめざす児童像のひとつ「健康に生活する子」を育成する取組として、「運動チャレンジ週間」を設定しています。鉄棒、のぼり棒、一輪車、竹馬、ボール運動、なわとび、うんていなど、様々な運動に取り組めるように、全校児童に共通のカードを配り、そのカードに紹介してある運動がクリアできるかにチャレンジしています。11月7日(火)の業間には、6年生と1年生、5年生と4年生、2年生と3年生がペアになり実施しました。1年生の子供たちは、6年生のお兄さんお姉さんに見てもらえて、いつも以上にはりきっていました。



フラワーアレンジメント体験

10月31日(火)に、4年生から6年生の「手芸・料理クラブ」に所属している子供たちが「JA晴れの国岡山まにわ花き部会協議会」主催のフラワーアレンジメントを体験しました。真庭地域で栽培・出荷されている花の紹介や花づくりの仕事、フラワーアレンジメントの作り方について説明していただいた後、真庭地域で栽培された花を使って、体験していただきました。どの子も、世界にひとつしかない美しい作品ができました。



第45回岡山県学童陸上競技会

11月3日(金)に、シティライトスタジアムで第45回岡山県学童陸上競技会が開催され、天津小から、男子4×100mリレーと100m走に、沼田君、名和君、西山君、葛尾君が、友好レース(100m走)に神尾君が出場しました。天津小から、県学童陸上競技会にリレーで参加するのは11年ぶりでした。男子リレーチームは、真庭支部学童陸上記録会では、60秒6で全体の2位の記録でした。今回は、その記録を大きく上回る57秒44という好記録を出すことができました。また、100m走でも、標準記録を突破した他校の子供たちと走ることで、記録を伸ばすことができました。



2023イルミネーション取付作業

11月4日(土)5日(日)に高所作業車を使って20mを越えるヒマラヤスギにイルミネーションを取り付ける作業を行いました。昨年度より、かなりレベルアップしたイルミネーションになっています。ぜひ、12月3日(日)の点灯をご覧ください。イルミネーション実行委員の皆さん、ありがとうございました。

